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Justicia propone de nuevo pagar 
el tum o  de oficio mensualmente
LA VOZ

El consejero de Justicia, 
Adm inistración Local y 
F unción P ú b lica , José 
Antonio Nieto, se ha re
unido con el presidente 
del Consejo Andaluz de 
C o leg io s de A bogado s

(Cadeca), Federico F er
n án dez, en el m arco  de 
la ronda de contactos que 
está manteniendo con los 
operadores juríd icos. En 
el encuentro, ambos han 
acordado ce le b ra r  r e u 
niones trim estrales para 
afrontar conjuntam ente

los retos pendientes del 
sistema judicial en Anda
lucía y España, con el fin 
de analizar las necesida
des y proponer mejoras y 
reformas.

Nieto incidió “en la idea 
planteada en su reciente 
comparecencia en comisión

parlamentaria de crear un 
modelo de Justicia en Anda
lucía, de la mano del diálogo 
y el consenso con los profe
sionales del sistema judicial”.

A la reunión ha asistido 
también la secretaria gene
ral de Servicios Judiciales, 
la almeriense Rosalía Espi
nosa, y el director general 
de Justicia Juvenil, Fran
cisco Ontiveros, así como 
los consejeros del Cadeca y 
decanos de los colegios de 
Cádiz y Sevilla, Pascual Va
liente y Óscar Cisneros.

El consejero expuso su in
terés en mantener un con
tacto permanente con los 
colegios de abogados para 
“escuchar sus demandas y 
propuestas de soluciones 
sobre las reformas y retos 
pendientes de la Adminis
tración de Justicia en An
dalucía y en España”, con 
el objetivo de colaborar en 
las mejoras que se puedan 
implementar en el marco 
de las competencias.

E n tre  las p ro p u es ta s  
la n za d a s  ñ or el n u evo

c o n se je ro  está  el pago 
mensual de las cantidades 
correspondientes al turno 
de oficio. Este modelo fue 
solicitado por la abogacía 
hace años, implementado 
por la Junta (entonces del 
PSOE) y luego fue su sti
tuido de nuevo por liqui
daciones trim estra les a 
p etic ió n  de los m ism os 
profesionales.

Nieto y los responsables 
del CADECA han acordado 
celebrar reuniones cada tres 
mesesnara la coordinación.


